
Herr Metz von der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN lobte die Verwaltung, dass sie 
den Ausschuss bereits heute über dieses Vorhaben informiere. Seine Fraktion sehe das 
Vorhaben positiv, sei sich allerdings nicht sicher, ob die Fläche dafür geeignet sei. Dies 
betreffe auch Überlegungen hinsichtlich des Grünen C, da entsprechende Grünflächen 
an dieser Stelle bereits heute kaum noch zu erkennen seien. Außerdem liege dieser 
Bereich in der Fluglärmschutzzone. Für Kita´s gelte ein Bauverbot in Lärmschutzzone 2. 
Hinzu käme auch noch die Frage von Altlasten.  
 
Herr Gleß sagte, dass man die Konfliktpunkte ebenfalls sehe. Andernfalls hätte man 
direkt einen Beschlussvorschlag unterbreitet. Vorausgegangen sei ein Gespräch mit der 
Bezirksregierung, in welchem erörtert werden sollte, für welche von zwei in Frage 
kommende Flächen man in Sankt Augustin den Flächennutzungsplan ändern könnte. 
Insofern könne man nun zumindest eine landesplanerische Zustimmung erwarten. Die 
zweite Fläche sei im Übrigen in Buisdorf gelegen, und zwar dort, wo man sich bereits 
über die Einrichtung einer Flüchtlingsunterkunft unterhalten hätte. Auch hier sei die 
Abfrage positiv gewesen. 
 
Herr Schell von der CDU-Fraktion sagte, dass er, auch als Mitglied des 
Jugendhilfeausschusses, die Intention der Verwaltung begrüße. Er halte die Bedenken 
der BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN jedoch durchaus für berechtigt. 
 


